

Protokoll Ortsausschuss St. Laurentius Usingen, am 2.6.2022, 20:00 Uhr

Anwesend: Frau Bieker, Herr Bieker, Herr Hanich, Herr Hoffmann, Frau Müller-Frotz, Frau Henß, Frau Kranz-Becker, Herr Haase, Frau Bolesta, Frau Renelt, Frau Aporta (bis Top 3)

Die Sitzung leitet Frau Bieker. Das Protokoll erstellt Frau Müller-Frotz

Top 1: Begrüßung, Protokollführung, Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung, offene Punkte

Frau Bieker begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll der letzten Sitzung wird gebilligt. Es gibt keine offenen Punkte.

Top 2: Impuls

Frau Müller-Frotz liest einen Impuls von Sr. M. Scholastika vor.

Top 3: Vorstellung Frau Pia Aporta

Frau Aporta ist seit 1. April als Mitarbeiterin des Caritasverbands im Pastoralteam tätig. Ihre Stelle ist in der Kirchenentwicklung angesiedelt und bietet Chancen, Projektideen mit zu begleiten und umzusetzen. Aktuell ist sie dabei, der Flüchtlingsarbeit ein Profil zu schaffen und ein Netzwerk hierfür aufzubauen. Ein weiterer Schwerpunkt ist das Projekt des sog. „Café Mobil“. Dies ist ein Kooperationsprojekt von Caritasverband und Pfarrei und soll es ermöglichen, durch niedrigschwellige Angebote wie z.B. Kaffee an beliebten Treffpunkten oder Beratungsangebote Menschen zu erreichen.

Top 4: Pfarrfest

Bei der Prozession gibt es drei Altäre: den ersten im Pfarrgarten, einen zweiten vor der Kirche von den Maltesern und den dritten in der Kirche.

Der Wernborner Musikverein sorgt für die musikalische Begleitung bei der Prozession. Die Plakate für das Pfarrfest wurden bereits aufgehängt.

Elvira Kuhn macht das Kinderprogramm. Claudia Renelt organisiert den Transport der Rollerbahn.

Monika Bolesta bestellt 180 Würstchen, 80 Steaks und 150 Brötchen. Sie bereitet wieder die Currysoße vor.

Rainer Hoffmann bestellt die Getränke.

Die Abgabe von Speisen und Getränken erfolgt auf Spendenbasis (-> Spendenboxen an der Essens- und Getränkeausgabe).

Eventuell kommt um 14:00 Uhr der Eiswagen.

Annette Bieker lädt die evangelische Gemeinde zum Pfarrfest ein.

Monika Bolesta informiert die Presse.

Diana Müller-Frotz besorgt zwei 5-Liter Gasflaschen.

Für die musikalische Begleitung des Pfarrfests wurde Manfred Klink engagiert.

Der Eine-Welt-Laden hat geöffnet.

Sollte sich nach Begleichung der Rechnungen ein Überschuss ergeben, kommt dieser den Maltesern zugute.

Top 5: Ehrenamtliche Ansprechperson – wie geht es weiter?

Reaktion der anwesenden OA-Mitglieder auf das seit nun fast 3 Jahr laufende Projekt:

- Zu Beginn war es eher unbekannt in der Gemeinde.
- Wir hätten uns aktiver „präsentieren“ und zur Ansprache auffordern sollen. Aber:
- Lange Zeit war es aufgrund der Corona-Beschränkungen kaum möglich, mit Gemeindemitgliedern vor/nach dem Gottesdienst ins Gespräch zu kommen.
- Wir waren präsent und ansprechbar.
- Es war gut, da es dadurch Informationen aus der Pfarrei gab.

Es gibt nur noch in Schmitten, Grävenwiesbach und Kransberg eine hauptamtliche Ansprechperson. Wie es in Usingen weitergehen wird, hängt auch von der Entwicklung in der Pfarrei ab. Mitte Juli findet ein Treffen hierzu mit Vertretern der einzelnen Gemeinden statt.

Top 6: Ausflug für Engagierte am Kirchort

Als Termin wurde der 8. Oktober 2022 beschlossen.

Top 7: Aktion #Mitmachen am Kirchort Usingen

Am 01. Juli soll ab 19:00 Uhr eine Veranstaltung stattfinden, bei der sich interessierte Gemeindemitglieder über den Kirchort Usingen und seine Angebote informieren können. Als Hilfsmittel sollen Stellwände mit Informationen aufgestellt werden, um so miteinander in den Austausch zu kommen. Ein Flyer für die Veranstaltung wird von Annette und Steffen Bieker vorbereitet. Claudia Renelt, Diana Müller-Frotz und Monika Bolesta werden bei den Vorbereitungen helfen.

Idee, Pia Aporta in dieses Projekt mit einzubeziehen.

Update: Aufgrund mehrerer Terminkollisionen wird die Veranstaltung auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

Top 8: Verschiedenes:

Corona-Regeln:

Der OA nimmt die neuen Corona-Regeln zur Kenntnis.

Pfarreigottesdienst am Pfingstmontag:

Er findet um 10:00 Uhr am Sportplatz in der SG Hundstadt statt, bei schlechtem Wetter in Usingen.

OA-Grillen:

Am 30. Juni treffen wir uns um 19:00 Uhr zum geselligen Grillen am Gemeindehaus.

Ökumenischer Seniorennachmittag:

Da es von Seiten der evangelischen Kirche zurzeit keine verantwortliche Person gibt, die sich auch bei der inhaltlichen Gestaltung mit einbringt, finden diese Nachmittage momentan nicht statt. Annette Bieker spricht Pfarrer Wahl auf die Situation an und fragt nach, ob es für den von Frau Stelter geleisteten Einsatz eine andere Person gibt.

Mit einem „Vater unser“ endet die Sitzung um 22:00 Uhr.